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築け未来を

行動力と先見の眼で

東京多摩クリーンロータリー・クラブ  No297 721
1 9 9 6 1 2 1 1発 行

青い空線の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらが浸粛―ttrR和して

ロータリーの理想に向つて

あって行く較に示している。
2 ク リスマス例会について

抑 十委員会提出突について審譲、原資どおり承認した

実施に昨しては関連委員/―また全会員協力て楽しい会に

なるようにご協力のほとおね力式 しヽます

3 国 際本仕委員会活動実施案について

委員会提出資の国際青少年との親睦活動について原女

どおり示3ど、実施に当たっては関連委員会と協力、また

uF締決定事項をlfl会において暫時委員会報告してくださ

い

4 古 少年ネ仕委員会活動に関して

新 吐代公竜Fi51Lについて審議、12月25日実施の方JI、

委員長匁市のため継続審議とする,

5 轍 業分類去見直しについて

委員会提出案をき譲、理事会の意向を加えることとし、

委員会案を基和 うに承忍

6 公 員候補者承認について、'紙 配布の2名について害

議、本田した=

7 第 9回定例理事会日時変史について

12,〕25日予定の定例理事会は当日クリスマス例会と重

なりますので、秘 6日午後6時30分閉崖と致しますJ

その他、講虚台購入について 中 1町1五一郎、中山何武

会賞のこ協力により、格安にて購入することが出来るこ

とになり近日発注致します.ご 協力をは前1致します。

◎ロータリーソング 「我らの蜘

ソングリーダー  菊 池  敏

◎D―タリーの綱領唱和

リーダーRC情 報委員会  横 倉 舜 三

◎お客櫛 介         会 長  遠 藤 二郎

刀択 義 1専様 (東京Ⅲ蝶 吉 少 年係)

西尾 止 話様 (東京多ltVロータリークラカ

宋  I民 煤様 (米山実学生)

●会務報告

の実践 ケ

司 会

◎点 鐘

∞ 母に胃p昌

SAA委 員長  横 倉  護

会 長   遠 藤 二 郎

◎幹事報告 需 雛 避

会 長   遠 藤 二 郎

去る1ll127日開樫の第8回亡例理事会の決議事項の報告

1 ガ バナー公式訪出について

日千i l月 29日 夜 問例会 詳細は関係委員会で検討

(経過報告と今後の課題)職業本仕委員会活動～枠工房

活fl、会長増強委員倉舌動～ ヒ半期活動報告、 ド‖1川方

0+親畦、SAA ブ ログラム委員会～末年度活動報告

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

墨類賛i徹雲笛 委 員:め
勢験ゴ齢推杜久

観会場 京=ブラすホテル多摩 (たまつばき)

1 去 る11月21日I M大 会参加のおイLr9多`岸東分区各ロ

ータリークラブ会長、 IM実 イモ 員先に、多摩分区1眼

山本 英 司様、ホストクラブ東京稲城ロークリークラブ

からありました!

2 東 京|よよと考ロークリークラブ事勅弓移転のこ案内

3 「 東京八王子西ロークリークラブ30年地 奇R曽ありま

した

1 12月 25口(水)年 次給会及び家族審親タリス7ス例会
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西尾 正 れ様…お久しよりです,来 週も12/24自分のメ

イクアッブに参りますので、よろしく

途藤 二 郎 お 客様ようこそ.

汁森 弘 範…1サくさんようこそビ

問同 俊 =…刀択義Ⅲ報長ようこそ,本 回転 舌よろしくお

願いしまキ

菊,ヒ 敏  お 客様ようこそ !今日親睦委員会を行ない

ます.委 員の皆様よろしくという事こ

藤本 古 文…遠藤立一様先月29向には大変御 け話になり

ました‐

森回 舛 子…先週は米山ファントフェロー頂戴し、あり

がとうごさ( まヽした,

日鳥 真 由実…きのう、女性4人こま年会をさせていた

だき色 参々考になりました―〕

11中 _T… さむいです。

相沢 希 一…第一回会合で

'ア ドベント第一週を迎え、ローツクか一本ともりまし

た。クリスマスもあと20日間

本国合計 全 18,000円 (累 計 540,306円)

◎出席報告         出 席委員会 中 山 順 一郎

会員総数 55名 t出市義務焼笹鬼除者 1名 )

出席者歓 45名  匁 吉者数 10名

本日出席率 8545%

◎卓 話 「多摩地区の少年非行実態についてJ

警柳千多摩中央警察署 少 年係  小 沢 義 博 様

多摩市に来て知 」いた事は青口勺に比べてメ思な犯罪は少

ないが、自転車 オ ー トバイの犯罪が非常に多い事ですⅢ

少年ぢEj:のピークは昭和24年、38年、56年力ま も多いが、

最近は子供の歓か少ないので減って来ているカタ 摩市に於

いては横這い状態だと云ことで,最 近の71■の特長

1 順 向精神力槍 い (ルールを守らない)

2 忍 耐性が55tヽり ま`ん精神がない)

3 自 立心カツヒ幸に注いというより欠乏しているJ

4 思 いやりに欠ける (自分さえよけれイ対しくはどう

でも良い)

この原因は最近の親の受情不足、しつけが言いという

ことが考えられます―j子 供のFPliを見つけてほめること

てチ 本当にどい事をした時だけ、小言ではなくこんこ

んと言い聞かせて叱るのです.

欠点にはお、れず長所だけをどんどん使め殺して子供を

育てていくのが良いのではないかと思います。段々チ常〒

もlr_Fr令化してきており勲物に寄る犯罪も多くなってき

て

◆ご家庭へのお願い

家族力号酔勿(ドラックうの恐ろしさに開いを持ち、こ

れを子ども達に教えて下さい。

◆地域の方へお願い

!覚せい剤等の薬物舌LHを 許さない規範ま識づくり、及

0妥 物き脚 者の早期発見

検挙のため、皆さん方のご協力をお願いいたしますコ

特に、覚せい剤の密売情報 矧ヽ刃 現場を動 Vナたら、す

くヤこ110舌 通報を翔願いしまキ

少年達の新 〒を防止するためにも是非地域の曽 求の愛

の一声運動でコ共達の不良行為あるいは、引ヤ材暁 カヤ少

なくなるのではないかと思い足非、協力して戴きたいと

願っております。ロータリーの皆様もご協力よるしくお

lRい致しま坑

委 員 会 報 告

◎ニコニコBOX 親睦委員 内 日 茂 男

11/21 最終出席率 9074% 臼 9/54)

11127 訂「にH席 4 8182% 砲 5/55)

匁青者 大 松 誠二、伊神 稔 、伊沢 ケ イ子、

JLl寸 幸 l~、小林 千Π大、根本 未 よ 新毎 加 四郎、

城倉 正博、杉野 志保子、高村 弘

メークアップ

大熊 1子夫 12/3 多 庫RC

大松 誠 二 12/3 多 摩RC

根木 泰 守 12/3 多 摩RC (今回の担当 村  D


